

## FF GöpfritzWild besucht die 4. Klasse der Volksschule

Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild stattete am 4. November 2010 der 4. Klasse der Volksschule Göpfritz/Wild einen Besuch ab.

BM Robert Mader, HBM Christian Wopienka, EV Otto Hübl, FM Angelika Wopienka, FM Jennifer Bauer sowie die Mitglieder der Feuerwehrjugend JFM Melanie Neuteufel und JFM Hannes Wopienka trafen um 08.00 Uhr in der 4. Klasse, welche von Dir. Brigitta Hirnschall unterrichtet wird, ein.



Nach einer kurzen Begrüßung stellten Melanie und Hannes (beide Mitglieder der Feuerwehrjugend) anhand eines selbstgemachten Videos die Aktivitäten der Feuerwehrjugend Göpfritz/Wild vor. Im Anschluss daran fuhr man mit den Feuerwehrfahrzeugen Richtung Sportplatz, wo ein spannender Stationsbetrieb für die Kinder vorbereitet wurde.

Die Kinder konnten unter anderem wie "echte" Feuerwehrmitglieder (natürlich unter Aufsicht bzw. mit Unterstützung) mit dem Strahlrohr handieren, bzw. wurde auch veranschaulicht wie sich ein "normales" Feuerwehrmitglied in einen Atemschutzgeräteträger "verwandelt".



Seitens der Feuerwehr Göpfritz/Wild ergeht der Dank an die Direktorin der Volksschule Göpfritz, Brigitta Hirnschall, welche es ermöglichte den Kindern das Thema Feuerwehr, bzw. Feuerwehrjugend etwas näher zu bringen.